
[Mertzingen] Hauptsitz der ASTRA
Beitrag von „Karl Landsteiner“ vom 22. Januar 2017, 14:00

Ich stimme allen Punkten zu. Jedoch sollte mit dem Raumbahnhof in Al-Bathia noch abgewartet
werden wie sich dier Lage dort entwickelt.
Ein weiterer Punkt wäre - ich spreche das in meiner Eigenschaft als Verteidigungsminister an -
eventuell ein Netzwerk an Kommunikationssateliten aufzubauen um den Behörden der
Föderation sowie den Streitkräften ein satCOM-System zu ermöglichen.
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